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回答日 御意見等 学校より 

マスク等の使用について 

2020/6/5 

15:42 

登下校時のマスク着用により熱がこもって熱中症の様な症状が出て真

っ赤な顔をして帰ってくるので心配です。 

・熱中症対策のため、登下校時には人との距離に気を付けながら、マスクを

外してもよいこととします。 

・また、体育の授業や休み時間に外で遊ぶ時も、まめに水分補給をするよう

に声かけをすると同時に、マスクを外して行うこととします。 

 

・フェイスシールドについてですが、学校によっては児童生徒や教職員が着

用していますが、フェイスシールドは着用者自身の身を守ること（目や顔

への飛沫防御）が主となる効果があると捉えています。不特定多数の方々

に対応する店舗等では必要と思われますが、学校においては現在のところ

使用は考えておりません。ただし、マスクにより表情が分かりづらいこと

が教育活動上大きな課題となる場合には、フェイスガードを含めて検討し

てまいります。 

2020/6/5 

16:13 

これから暑い季節の中で登下校中のマスクの着用で熱中症などが心配

です。屋外で真夏日でもマスクは着用しないと駄目なのでしょうか？ 

2020/6/5 

16:52 

マスクだと熱中症心配です。マスクの代わりにフェイスガードをする

のはどうですか？給食の配膳がとても大変だとニュースでやっていま

した。保護者がボランティアで除菌作業するのはどうですか？ 

2020/6/5 

17:31 

子供達の登下校のマスクの着用があまりにも暑そうに苦しそうにして

いるので、熱中症が不安です。 

2020/6/5 

17:44 

マスクの着用について  これから暑くなるので、マスクの着用によ

り熱中症に注意して見守って頂けたらと思います。よろしくお願いし

ます。 

2020/6/6 

12:11 

先生方にフェイスシールドを着用して欲しい。会話を控えているお店
のレジ等でさえシート越しにやり取りしているのに、教育現場である
中央小で導入されていないことに疑問と不安を感じています。他校で
導入済みのところもありますが、違いはなんでしょうか。まだ感染や
その後について情報が不確かである中での学校再開ですから、より安
心安全を求めていただきたいと思います。 

2020/6/5 

18:43 

子供達の為に日々色々考えてくれてる先生方に感謝しています。これ
からより暑さが厳しくなる中、マスク必須やプール無しで熱中症が怖
いです。予防の為に冷却スプレーや冷却シートなどの使用の許可がお
りたら、子供達の熱中症予防に少しでもなるかと思います 

・マスクについては、上記の回答を御参照ください。 

 

・濡らして使用する「首用タオル等」については特に制限しませんが、衛生

面での管理をお子さん自身で行えるよう御指導ください。 

・登下校時の日傘の使用について相談が数件あり、各学級において日傘の使

用について全校児童にも説明済みですので、御使用いただいても構いませ

ん。 

 

・「冷却スプレー」については、誤用の危険があるので、学校への持参と使

用については御遠慮願います。 

2020/6/6 

10:56 

感染予防の為に色々考えて下さりありがとうございます。気温が高く
なって来て、下校時汗だくで帰宅してます。登下校時のマスク着用に
ついて気温○度以上は使用しなくてよいなど、検討して頂きたいで
す。濡らして首に巻いて使うタオルなどは使用してもよいのでしょう
か？夏休みが減り、暑い中での登下校になると思うのでウイルス感染
も心配ですが、熱中症も心配です。 

2020/6/7 

17:31 

1 暑さ対策について 今後、暑い中でマスクの着用を行うことが必要
です。そのため、濡れタオルなどを首に巻くなど、熱中症の防止のた
めの対策を学校から児童、家庭に積極的に指導してほしい。 
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2020/6/7 

20:54 
登下校でマスクを着けることで、熱中症にならないか心配です。 

 

・室内の換気は、常に配慮してまいります。また、児童のマスク外しについ

ては、児童の様子を十分に見ながら適切に行わせたいと思います。 

2020/6/8 

8:07 

登下校中のマスクは、これから夏日が続く中でも着用しなければなら

ないのでしょうか。保護者も登下校の見守りに出ておりますが、非常

に暑く息苦しく感じます。帰宅すると子供の口や鼻の周囲は汗でびっ

しょりでマスクも汗で濡れています。低学年の児童ほど、自身の体調

不良を訴えることは難しく、熱中症のリスクは増すと思われます。気

温の高い日は登下校を含め、校内での換気に努めながら、マスクを短

時間でも外せるようにして欲しいと感じています。 

 

2020/6/8 

5:29 

学校までの距離があるので真夏時の登下校中のマスク使用の登校が心

配。また学校で感染が広がったときに診察できる病院を紹介して欲し

い。お休み中のユーチューブ授業、分かりやすく良かったです。先生

方のご尽力に感謝します。 
・マスクについては、上記の回答を御参照ください。 

 

・「学校で感染が広がった時に診察できる病院は？」についてですが、PCR

検査を実施している病院等についての情報は現在も学校では把握しており

ません。御心配な場合、まずはかかりつけのお医者さんに相談していただ

くか、鴻巣市の HP に掲載されている相談窓口に御相談ください。 

http://www.city.kounosu.saitama.jp/soshiki/kenkoufukushi/2/gyomu/2/2

/1583117020413.html 

 

・温かな御支援のお言葉、深く感謝申し上げます。保護者の方々からのエー

ルは教職員の大きな励みとなります。ありがとうございます。 

 

・感染予防策として、できることをできる限り行ってまいりたいと思います

が、現在も教職員の負荷増大が懸念されます。継続的な感染防止対策を行

っていくために、保護者の皆様に御協力をお願いすることもあるかもしれ

ませんが、その際には、可能な範囲での御協力をお願いいたします。 

2020/6/5 

15:44 

コロナの対策などとは、少しズレてしまうのですが。鬼滅の刃のキャ

ラクターのお洋服を着ていらした先生方に感謝を申し上げたいです。

旗振り当番の時に有賀先生にお会いして、「子供たちが少しでも楽し

く登校できるように」という思いを聞き、とてもとても感動しまし

た！実際息子も、下校して直ぐにその先生方のお洋服について、嬉し

そうに話してくれて、学校は楽しいところというのを思い出したよう

です。新しいクラスになり不安がある中で、担任の榎原先生は炭治郎

だったとテンション MAX で話してくれ、私も幸せな気持ちになりま

した。 

2020/6/7 

11:48 

いつもお世話になっております。学校再開から一週間が経ちました

が、2 時間だけでもクラスのお友達や先生に会えて帰って来る子ども

の表情は嬉しそうでした。明日から給食が始まりますが、給食時の感

染防止対策をお手紙でお知らせしていただき、安心しています。ま

た、感染リスク低減のための様々な取り組みを学校ブログで拝見し、

安心して学校へ通わせられていることを心から感謝申し上げます。こ

れまで以上に先生方の仕事が増え負担も大きいと思いますので、下校

後、机や教具の消毒などの環境整備等、できることがありましたらお

声がけください。 

 

http://www.city.kounosu.saitama.jp/soshiki/kenkoufukushi/2/gyomu/2/2/1583117020413.html
http://www.city.kounosu.saitama.jp/soshiki/kenkoufukushi/2/gyomu/2/2/1583117020413.html
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給食について 

2020/6/5 

16:03 

給食配膳。子供が給食当番をやると手紙があったが、テレビなどで梱

包されてるもののみ提供の学校もあると伝えているのに、何故子供達

にやらせるのか。不安 

・市内では 6 月 8 日より完全給食が始まります。個別梱包の給食は、簡易的

な給食（おにぎりと簡単なおかず）では可能かもしれませんが、完全給食

での個別梱包の実施は難しいと思われます。配膳に際しては、衛生面への

指導と見届けをこれまで以上に行い、食材に直接触れたり、飛沫等が食材

に触れることがないように行ってまいります。 

 

2020/6/7 

15:08 

給食時間については、児童はレジャーシートを持参し、空いている教

室やアトリウム、校庭などを有効活用することは難しいだろうか。 

 

今すぐにできることでは無いと思うが、毎日のように六時間授業は児

童も先生も大変だと思うので、昔のように土曜日登校を再開してほし

い。今後再び自粛が懸念されるので、先週のように二部制で午前は給

食の後清掃し帰宅、午後は給食後清掃、授業(給食は 11 時半頃より)

後帰宅とできたらと思う。 

・現在のところ、各教室にて、室内換気や喫食時の約束の徹底（前向き・お

話ししない）をしっかりと行わせて喫食する方向でいます。喫食場所を複

数場所に分けて行うことについてですが、給食指導の教職員数、喫食場所

の消毒作業、シートを敷いての床での喫食の衛生面での心配等の理由によ

り実施に難しさがあります。今後の給食の様子によっては検討していきた

いと思います。 

・土曜授業の実施ついて。授業時数確保は重要なところですが、児童の負担

増への懸念と教職員の勤務上の調整に課題があり、現在のところ、大幅な

土曜授業の実施増については予定しておりません。（春日部市は、5 月中

に教職員の振替休を事前に取得し実施しているとのこと） 

また、短縮日課での分散登校については、今後の近隣地区や市内等の状況

により再び行うことがあるかもしれませんが、現在のところ通常日課での

授業を行っていく予定でおります。 
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消毒や清掃について 

2020/6/6 

8:59 

いつもお世話になっております。先生方には校内消毒や「まてはな

こ」の合言葉など、子供たちが安全に学校生活を送れるよう努めて頂

き、感謝しております。  5 日よりクラスの友達が揃ったと嬉しい反

面、密で不安だと子供が言っていました。手の消毒がこまめにできた

らいいのにと、子供が言っています。毎回休み時間の手洗いは、子供

にとってはハードルが高いので、各教室に消毒液が置いてあとよいの

ではと思います。不安時に手消毒が出来れば子供の不安解消にもなり

ますし、消毒の習慣にも繋がると思います。 ご検討お願いします。      

・温かなお言葉をありがとうございます。 

・各教室での消毒について。各教室にアルコール消毒のボトルを置いてあり

ますが、現在のアルコール在庫量に限りがあり、また、今後の納入予定が

未確定な状況であるため、子供たちが自由に使えるようにするとストック

が無くなっててしまう可能性があります。給食当番やその他必要な時に、

担任より指示があった時に使用する方法ですが、今後の納入予定が明確に

なり、ストックが無くならないと分かった時点で、使用方法を検討したい

と思います。 

2020/6/7 

11:54 

清掃も来週から始まると思いますが、特にトイレや流しなど汚れた箇

所を清掃する際はビニール手袋着用するなどしてほしい。もしくは児

童にはやらせないでほしいです。牛乳パック掃除も同様です。 

・トイレ掃除については、児童には行わせずに教職員が行います。 

・トイレ外のマットには、次亜塩素酸ナトリウム水溶液に浸したタオルを置

いてあり、児童はそこで上履き裏側を消毒する方法を行っています。 

・牛乳パックについては、これまで行っていた紙パックのリサイクルを行わ

ずに、そのまま廃棄といたします。 

 

・アルコール消毒については、上記の記述を御参照ください。 

2020/6/6 

11:31 

お世話になっております。排泄物からの感染の恐れのあるトイレ掃除

を児童にさせるのは避けていただけますでしょうか？使い捨ての手袋

や掃除の際に替える履き物、除菌効果のある掃除用品等の用意をして

いただけるなどの感染を防ぐ対応のお話もなかったようなので不安が

あります。お手洗いの後、掃除の後も手のアルコール消毒等、感染対

策をご考慮いただけるとありがたいです。よろしくお願い致します。 

その他 

2020/6/5 

17:29 

校内でコロナウイルス陽性の方が出た場合はどのように対応するので

しょうか？ 

・児童の感染者についての連絡は、保護者からの直接の連絡の他、鴻巣市保
健所⇒鴻巣保健センター⇒鴻巣市教育委員会⇒各学校の流れできます。学
校では、情報収集（症状、活動状況の把握、接触者の把握）を行うととも
に、学校医や保健所、市教育委員会と連携を図りながら、速やかな情報提
供及び対応等の連絡を行っていきます。 

2020/6/7 

17:46 

２ 録画学習教材の充実について 濃厚接触者や風邪症状がある児童

は学校を長期に休むことが想定されます。休業中に実施した映像での

学習は児童の学習の理解度を高めるため効果がある取組と思われま

す。そのため、通常の授業を撮影・編集して映像教材を充実してほし

い。 

・学校に来られない児童への学習支援の一つとして、オンラインでの授業動
画配信がありますが、通常の授業を配信することは、児童個々のプライバ
シーや個人情報に関わる部分がありますので慎重に考えていきたいと思い
ます。今後（近々）、Ｇｏｏｇｌｅのｇ－ｓｕｉｔｅを使用するための児
童一人一人のｇｏｏｇｌｅアカウントをお知らせしますので、各クラスル
ームへの登録をお願いいたします。ｇ－ｓｕｉｔｅを活用して、休校時の
対応だけでなく、普段の授業においても有効活用を図ってまいりたいと考
えています。 
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2020/6/7 

18:05 

３ 夏休みの宿題について 夏休みの短縮が決まっていますが、児童

や親の負担とならないように、夏休みの宿題は分量を考慮してほし

い。 

・期間短縮に伴い、課題の量も適切にしてまいります。 

2020/6/7 

9:27 

8 日から完全再開と聞きましたが、正直まだ早いと思いました。もう

しばらく分散登校がよいと思いました。学校では対策していると思い

ますが、結局は子供達の行動を注視することは不可能で感染が心配で

す。もうしばらく分散登校とオンライン授業の併用を望みます。            

・学校再開の時期については、様々な御意見がございます。8 日より完全再

開という時期や方法については、鴻巣市教育委員会と鴻巣市内小中学校校

長会で、市内の状況及び国や県の動向等を踏まえて決定させていただきま

した。 

2020/6/5 

18:16 

検温は、登校の際に学校にてやってもらいたい。UVC 波などコロナに

効くものを玄関、廊下などに設置してほしい。休み時間は時間差で、

都度トイレの消毒も時間を決めてやってほしい。ローテーションでの

登校をできたら続けてもらいたい。 

・検温を学校で行うとなると、各教室に入室後に体調不良等が判明したり、
登校後にすぐに帰宅させたりする児童も出てくるので、安全管理上、各家
庭で登校前に検温をお願いします。 

・ＵＶ－Ｃ波の新型コロナウイルスへの有効性についてネット等で報告され
ていますが、効果や危険性について十分な検証と研究結果を確認したうえ
で、設備費用の見積もりを含めて検討したいと思います。 

・トイレの消毒作業を毎時間行うことについては、教職員数の関係から難し
いと思われます。児童への使い方の指導を含めて衛生的に使用させるとと
もに、教職員による清掃・消毒を放課後に行ってまいります。 

2020/6/7 

21:19 

自粛期間が解除されましたがまだまだウイルスが無くなったわけじゃ
ありません。学校再開にどのように密にならないで授業したら良いか
先生方も話し合いを重ねているかと思います。自粛期間中もそうでし
たが、子供たちの普段の帰宅後の過ごし方についても不安と言うかモ
ヤモヤしていることがありました。夕方の過ごし方です。大変多くの
子供たちが鬼ごっこをしていました。保護者も外に出て子供を見ずに
おしゃべりしています。道路族と言う言葉をご存知でしょうか。コロ
ナになる前から気になっていたことです。外で遊ぶなとは言いませ
ん。実際自分の子供も外で遊びます。住宅地だからといって道路を自
分達の専用かのように遊ぶのはよろしくないし、まして自粛期間でし
た。高学年～低学年の沢山の子供達が集まれば密ですし、騒音です。
子供達の保護者もそうですが、少数が縮こまり多数が偉い雰囲気にあ
りとても不快です。遊ばせ方を考えて欲しいです。学校でも帰宅後の
遊び方について遊ぶ場所についてお話頂けたら助かります。 

・各家庭または各地域での過ごし方となりますが、学校として、交通安全面

と新型コロナウイルス対策上の安全面への啓発活動を行ってまいりたいと思

います。 

 

・子供たちには自分たちでしっかりと人との距離をとれるようにすることを

目指しております。定着までは簡単なことではありませんが、繰り返し指

導してまいりたいと思います。 

2020/6/6 

18:52 

いつもお世話になっております。冷水器が、使用中止とのことです

が、暑い中、水筒持参では限度があると思います。冷水器の水を、口

で飲む方法がダメなのであれば、各自歯磨き用のコップなどで、冷水

器の水を汲んで飲むという方法ではどうでしょうか？ 

・冷水器についてですが、口で飲むことの他に、冷水器付近での混雑も懸念

しております。水道の水も同じ水道水ですので、十分に飲むことはできま

すので、しばらくは使用中止で様子を見たいと思っております。 

 


